



# Designa Morena al pevemista Javier López para la Álvaro Obregón

## DE LA REDACCIÓN

La dirigencia local de Morena informó de la designación del diputado federal del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), Javier López Casarín, como precandidato a la alcaldía Álvaro Obregón para los comicios de junio de 2024.

El líder del partido, Sebastián Ramírez, hizo el anuncio en sus redes sociales acompañado de una imagen del abanderado y los políticos morenistas que aspiraban a ese cargo. "Un hombre honesto y comprometido con la innovación como herramienta para el bienestar pondrá fin al mal gobierno panista y llevará la transformación a la alcaldía", expresó.

El también empresario preside la Comisión de Ciencia y Tecnología en la Cámara de Diputados y es identificado como parte del círculo más cercano al ex canciller Marcelo Ebrard Casaubon.

## Acuerdo en Iztapalapa

Por otra parte, dirigentes sociales, políticos, empresariales, vecinales, de comerciantes y de la academia firmaron un acuerdo por la unidad de Iztapalapa, en el que se comprometen a construir un modelo de go-

bernanza participativo, inclusivo y democrático, así como profundizar la organización social y vecinal y desarrollar una agenda donde los derechos sociales sean el eje fundamental en dicha alcaldía.

Las diputadas federales Aleida Alavez Ruiz y Ana Karina Rojo, las legisladoras locales Marisela Zúñiga, Esperanza Villalobos e Indalí Pardillo, así como el magistrado Rufino H. León y la ex diputada local Rebeca Peralta, entre otros dirigentes, coincidieron en señalar que la alcaldía más poblada de la Ciudad de México enfrenta múltiples retos que se deben ir solucionando.

Alavez consideró que se debe colocar a Iztapalapa como un referente nacional por sus políticas, por la inclusión, por colocar en el centro de la acción pública a las personas, particularmente a las más desfavorecidas; por hacer una redistribución del ingreso no sólo con programas, sino recuperando espacios públicos y proveyendo servicios e infraestructura de calidad.

En tanto, líderes morenistas en Cuauhtémoc pidieron que haya encuesta para designar a quien será el precandidato para esta alcaldía, pues se requiere unidad para evitar lo que ocurrió en 2021 y no permitir que esta demarcación estratégica esté en manos de la derecha.